
 

審 議 速 報 

 

次の協議会を次のとおり開催した。 

協 議 会 名 称  令和元年度第１回湘南東部地区福祉有償運送市町共同運営協議会 

開 催 日 時 令和元年５月２８日（火）午後２時から３時０５分まで 

開 催 場 所 寒川町役場東分庁舎第２会議室 

出 席 者 

※ 会 長 等 ◎  

副 会 長 等 ○  

◎吉川京子、○早川正、手塚明美、中間鐵郎、矢内健、吉川美香、亀山浩、小泉伸介

（代理）、田熊徹（代理）、山本まり子、荻野誠、永井和江 

次回開催予定日 令和元年８月１６日（金）午後２時から 

問い合わせ先  担当：寒川町役場福祉課総務担当 

電話番号：０４６７－７４－１１１１（内線１４２） 

メールアドレス：fukushi@town.samukawa.kanagawa.jp 

会 議 の 概 要  １ 開会あいさつ 

２ 自己紹介並びに会長・副会長の選出 

・委員の互選により、吉川会長及び三觜副会長、早川副会長の選出 

３ 福祉有償運送制度の説明 

・福祉有償運送制度について国土交通省関東運輸局神奈川運輸支局職員より説明 

４ 議題 

＜協議事項＞ 

（１）自家用有償旅客運送更新登録申請について（藤沢市・茅ヶ崎市） 

・神奈川高齢者生活協同組合、社会福祉法人翔の会から提出された更新登録申請

について申請のとおり合意に至った。 

質疑 

（以下、神奈川高齢者生活協同組合の案件について） 

・セダン車はどのような用途で使用されているか。 

→介護度の低い、自分自身で動ける利用者が利用している。（事務局より回答） 

・タクシーにヘルパーが同乗するケースが増えており、タクシーの利用でもよいの

では。 

→乗り降りのところで荷物を持ってもらえるなど、乗降介助をしてもらえるという

理由で福祉有償運送を利用している。（区域内福祉有償運送実施ＮＰＯ法人等代表 

永井氏より回答） 



 

・福祉有償運送だけでなく、タクシーの利用も考えられることであり、利用者が選

択できるような状況になっているのでは。（意見のみ） 

 

・運送の対価以外の対価について、ガイドラインはあるのか。運営協議会の中で委

員としてどのように判断すればいいのかわからないので今後示してもらえるとよ

い。今後仕組みについて実態に合わせた改善は必要では。 

 →詳細なガイドラインはない。（国土交通省関東運輸局神奈川運輸支局 高橋氏よ

り回答） 

 

 ・タクシー運賃について、神奈川県でワンコイン（1.3km 500 円）の導入が検討さ

れているが、今後の制度における見通しは。 

  →東京都で一部先行実施しているところではあるが、制度にかかる影響について

報告はなく、検討事項などは挙がってきていない。（国土交通省関東運輸局神奈川

運輸支局 高橋氏より回答） 

 

＜報告事項＞ 

（１）自家用有償運送に係る登録事項の変更について（藤沢市・茅ヶ崎市） 

・福祉クラブ生活協同組合の自動車台数の変更について報告。 

・特定非営利活動法人ワーカーズ・コレクティブのびのびの自動車台数の変更につ

いて報告 

（２）福祉有償運送運営状況報告について 

・各団体の前年度の運営状況について報告。 

（３）運営協議会日程（案）について 

 ・令和元年度運営協議会日程（案）の報告。 

 第４回の開催日程（案）について、変更要望あり。 

 →第４回の日程について、調整の上、決定次第連絡する。 

 

５ その他 

 ・運営協議会において、軽微な変更のみの場合、書面会議とすることについて確認。 

 

６ 閉会 

 

 


